

Nantes, le 3 février 2022,

L'association Stations services en redressement judiciaire

## La Métropole reste à l'écoute de l'association et propose un audit

Les ressourceries sont des acteurs importants pour le territoire et notamment pour la prévention des déchets. Elles sont nombreuses, diverses et variées tant dans leur modèle que dans leur fonctionnement. Notre ambition partagée est d'aider les acteurs économiques à structurer une filière du réemploi pérenne sur le territoire métropolitain en partenariat étroit avec "le groupe 3R". C'est une méthode collective à structurer ensemble pour la réduction des déchets et dans le but de proposer aux habitantes et habitants partout sur le territoire des objets de seconde main en proximité.

L'association Stations Services est un acteur de cet écosystème du réemploi sur la métropole nantaise. Depuis la création de l'association, la Métropole et la Ville de Nantes sont à l'écoute et en soutien de ses projets. L'association traverse une période difficile, Nantes Métropole a débloqué un soutien exceptionnel fin 2021.

L'association Stations services est en redressement judiciaire. Afin de stabiliser le fonctionnement et l'équilibre financier de l'association, la métropole a proposé la réalisation d'une étude approfondie de la situation économique et financière de l'association.

**« La crise que nous traversons est une période difficile elle impacte largement le monde associatif, et la collectivité reste mobilisée aux côtés des acteurs. Dans ce moment difficile pour l'association Stations Services, la Métropole a répondu présente avec un soutien exceptionnel fin 2021. Nous restons à l'écoute de l'association, en proposant un audit complet avec un retour possible dès la mi-mars. Ce serait une aide précieuse pour avoir une vision de la situation et mettre en place un partenariat durable avec Stations services. Il est indispensable avant une nouvelle subvention de la collectivité »** indique Mahel Coppey vice-présidente de Nantes Métropole en charge des déchets, de l'économie circulaire et de l'économie sociale et solidaire.

La nouvelle demande de subvention de 210 000 € faite par Stations service à Nantes Métropole est désormais conditionnée par les conclusions de l'audit et la suite que donnera le tribunal à la procédure de redressement judiciaire.

### Un soutien de longue date à Stations Services

Stations Services est soutenue depuis des années par la collectivité qui a maintenu un accès privilégié au gisement de l'écopoint d'Auvours. Stations Services a perçu, depuis 2016, 351 600€ de Nantes Métropole. Le Supermarché du réemploi a été largement soutenu avec une subvention de Nantes Métropole de 218 000 € en 2021 dont 110 000 € en fonctionnement et 108 000 € en investissement dont 179 000€ ont été déjà versés.